



#MARTÍBATRES

# GARANTIZADO, DERECHO A PROPIEDAD PRIVADA

EL JEFE DE GOBIERNO ASEGURÓ QUE LA REFORMA A LA CONSTITUCIÓN DE LA CDMX NO IMPLICA EXPROPIACIONES. "NO HAY NINGUNA RAZÓN PARA ESTA PREOCUPACIÓN"

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR/P12

#ASEGURAMARTÍBATRES

# ‘PROPIEDAD PRIVADA, SIN RIESGO’

DESCARTÓ ALGUNA AMENAZA JURÍDICA REFERENTE A EXPROPIACIONES. FUE APROBADA POR UNANIMIDAD, RECORDÓ

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

**E**

l jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, rechazó que la homolo-

gación del artículo tercero de la Constitución local con el principio de propiedad en los términos del artículo 27 de la Constitución federal ponga en riesgo la propiedad privada.

En entrevista para el programa *Referente de la noche* con Javier Solórzano, de **Heraldo TV**, el mandatario capitalino aclaró que la reforma publicada el lunes no implica expropiaciones o confiscaciones.

"No hay ninguna razón para esta preocupación. Quienes han difundido otro tipo de versiones están en un error. Y la propiedad de las personas, la propiedad sobre sus casas tiene la misma protección que ya tenía. Entonces, no hay ninguna razón de preocupación de ningún tipo. No se puede realizar ningún tipo de confiscación ni de expropiación arbitraria ni nada", explicó.

Batres insistió en que no sufren modificación las bases jurídicas sobre la propiedad privada y que además de pro-



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS



teger esta, también se resguarda la propiedad pública y social.

“Reconoce y protege, tanto la propiedad pública —quiero ser enfático en esto—, reconoce y además protege tanto la propiedad pública, como la privada y la social para asegurar, principalmente, el bienestar social y desarrollo sostenible de la ciudad.

“Aunque la reforma evita cualquier riesgo de interpretación (...) yo a los ciudadanos comunes, al ciudadano común, yo le diría: no tiene ningún motivo de preocupación, no hay ningún riesgo para su propiedad jurídica de ninguna naturaleza. Las bases jurídicas sobre las que se rige la propiedad, pues son las mismas y ahora quedan reafirmadas”, precisó.

El mandatario capitalino recordó que la reforma fue votada por unanimidad por todas las fuerzas representadas en el Congreso capitalino.

“No existe nada nuevo, no hay nada que se agregue so-

bre temas de expropiaciones o cosas por el estilo, nada de eso. Simple y sencillamente se dice que rigen los principios de la Constitución de la República. Eso es todo. Esa es la reforma que aprobó el Congreso y, por cierto, la aprobó por unanimidad”, aseveró.

**TERMINÓ RENIVELACIÓN**

Las obras de renivelación de la Línea B del Metro están concluidas, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres, en el evento conmemorativo del 55 aniversario del transporte.

La mañana de ayer, en el auditorio de C5, el mandatario capitalino señaló que los trabajos y obras se realizaron por las noches para no afectar el servicio.

“Como ustedes saben por razones de los hundimientos diferenciales de suelo y por el desgaste mismo del sistema, existía la necesidad urgente de renivelar las líneas de la Línea B del Metro, particularmente en las estaciones San Lázaro, Ricardo Flores Magón, Romero

Rubio y Oceanía”, explicó.

Batres Guadarrama adelantó que en las próximas semanas serán abiertas al público algunas estaciones de la Línea 1 del Metro.

“Como habíamos dicho, se van a inaugurar tramos de manera sucesiva, y también la inauguración de las obras del Metro hacia la terminal Pantitlán”, afirmó. ●

**PARA DAR CERTEZA**

1

● Dijo que la referencia expresa al Artículo 27 constitucional brinda certeza jurídica a toda la ciudadanía

**DESTACA MEJORAS**

**4.2**

**KM, INTERVENIDOS EN LÍNEA B.**

**435**

**MIL BENEFICIADOS.**

**9**

**MESES DE TRABAJOS.**

**29**

**TRENES SE HAN ADQUIRIDO.**



NO HAY NADA QUE SE AGREGUE SOBRE TEMAS DE EXPROPIACIONES, NADA DE ESO”.

**MARTÍ BATRES**  
JEFE DE GOBIERNO